

Die SMV unserer Schule beteiligt sich am Arbeitskreis, der die Neugestaltung des Stadtparks in Dorfen plant. Hierfür konnten die Schüler*innen Vorschläge einbringen, welche dann von der SMV für die Präsentation im AK aufgearbeitet wurden. Es entstand eine interaktive Karte des Stadtparks (160x160 cm) nach dem Prinzip der Augmented Reality (erweiterte Realität). Mit Hilfe dieser Karte wurden unsere Vorschläge vor dem AK Stadtpark von unseren Schülersprecher*innen vorgestellt.

Die moderne Form der Präsentation sowie unsere Vorschläge für den Stadtpark (z.B. Tischtennisplatten, ein Pavillon, ein Steg am See,) fanden großen Anklang. Einige davon werden realisiert werden! Unsere Schülersprecher*innen wurden gefragt, ob sie die Ergebnisse des AKs im Bauausschuss Mitte April vorstellen wollen. Wir bleiben gespannt, wie es weiter geht...

Die Schüler*innen bei der Planung im Stadtpark









Hier wird die interaktive Karte hergestellt





<u>Unsere Schülersprecher*innen (Maxi, Fiona und in Vertretung Kevin von der SMV) bei der Präsentation im AK</u>





